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Résume:

Etat algérien dépend de la gestion des services publics sur la base des groupes
municipaux et étatiques et locales ; l'autorité gouvernementale travaille sur la
mobilisation disponible des ressources financieres pour le financement de projets de
développement au niveau local , mais les allocations de ressources financiéres, en
particulier les ressources fiscales ne sont pas suffisantes pour couvrir les dépenses
locales des municipalités au niveau de la majorité des Etats du pays ; ou souffrent d'
un déficit budgétaire chronique et accumulé , attribué les causes de l'accélération de
la dette excessive et a la mauvaise gestion et l'inefficacité des autorités locales ,
ainsi que la répartition inéquitable des ressources fiscales en raison du monopole de
l'autorité centrale du processus de distribution

Mots clés: déficit budgétaire pour les municipalités , les communautés locales ,
commune de maghnia. Recettes, dépenses.

Abstract:

Algerian state depends on the management of public utilities on the
basis of the municipal and state and local groups; the government
authority is working on the available financial resource mobilization for
financing development projects at the local level, but the financial
resources allocations, especially tax resources are not enough to cover
local expenses of the municipalities on the level the bulk of the states of
the country; where are suffering from a chronic and accumulated fiscal
deficit, attributed the causes of the increasing pace of excessive debt,
and to mismanagement and inefficiency of local authorities, as well as
the inequitable distribution of fiscal resources as a result of the monopoly
of the central authority of the distribution process

Key words: fiscal deficit to municipalities, local communities, the
municipality maghnia. Revenue, Expenditure



